

A l'initiative de son directeur général Léopold Nguedjo Ymele, l'entreprise citoyenne a fait des dons respectivement au génie militaire de douala plus précisément au 21ème régiment et au service de la maternité de l'hôpital Laquntinie de Douala les 7 et 8 Mai dernier.

La première étape de cette occasion magnifique a commencé au génie militaire de Douala avec la présence effective de tout le corps dirigeant de cet important organisme des forces armées avec en tête de liste le colonel Melal Camille. Pour cette première étape, il était question de remettre une machine de lavage des mains aux visiteurs et personnels de cet unité de nos forces armées, qui, à la lumière des propos du colonel n'a pas manqué de dire toute la satisfaction qui est la sienne de se voir doter d'un outil pareil pour lutter contre la pandémie du covid-19.

La seconde étape, et non des moindres s'est déroulée à l'hôpital laquintinie de Douala le lendemain 8 mai 2020, avec en tête de proue le responsable du service de la maternité le Dr Merlin Boten qui représentait le directeur général de cette unité sanitaire. Le matériel offert par le philanthrope et bienfaiteur Léopold Nguedjo était composé de plusieurs machines de lavage des mains ainsi que de toilettes mobiles. Une donation qui vient apporter un bol d'air frais à l'institution sanitaire déjà fortement débordée et submergée. La mise en place de tous ces dispositifs vient ainsi, s'il y'avait besoin de le rappeler renforcer la capacité de besoins

existants destinée à barrer la voie à cette pandémie du covid-19.	